

CREYS-MÉPIEU

Nouvelle fête des lumières réussie dans la commune



Au départ de l'école, la balade lumineuse a eu lieu, avec les écoliers et leurs parents qui portent des lumignons proposés par le Sou des écoles.

Lundi 8 décembre, en fin d'après-midi et en soirée, l'équipe municipale de Creys-Mépieu, la compagnie des Mondes de Kern et le Sou des écoles de la commune ont organisé la fête des lumières, devant la salle polyvalente de Creys sur le plateau de Bracon, avec une buvette.

Au programme, après la vente de lumignons sous le préau de l'école primaire, une balade lumineuse dans les rues du village. Dans une partie du préau de l'école primaire, la compagnie des Mondes de Kern a présenté son spectacle de feu et, vers 20 heures, pour la première fois dans le village, la mairie a offert un spectacle de drones lumineux, avec comme thème de l'animation "La lettre au père Noël".